



LES LUMIÈRES DE NOËL DE PORT STANLEY

J'ai toujours aimé décorer pour les Fêtes, mais Dennis et son amour des lumières m'ont réellement inspirée. J'ai le sens de la direction artistique. La panique s'est installée au moment où notre facture d'électricité a explosé! Si Dennis souhaitait ajouter des lumières chaque année, il fallait trouver une solution. Les DEL consomment moins, et les couleurs sont plus vibrantes. Il a donc installé d'autres lumières! Puis il a synchronisé le tout avec de la musique. Les gens étaient intrigués et passaient voir notre maison. Dennis a ensuite décidé d'ajouter quelques lumières dans la cour, juste pour nous.

Curieux, les gens commençaient à se faufiler dans notre cour pour prendre des photos. D'autres sonnaient à la porte pour demander la permission d'aller prendre des photos de famille. Puis on nous a offert de l'argent. Nous avons alors pensé offrir le tout à un organisme de bienfaisance. Un soir, un homme est venu montrer les lumières à son épouse malade. Elle nous a remercié de lui avoir offert quelques instants de joie... de lui avoir fait oublier la douleur.

Le déclic s'est fait à ce moment. J'ai contacté Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada pour leur expliquer ce que nous faisons et leur offrir un partenariat. Nous sommes certainement ravis de donner à cette honorable cause, mais nous recevons tellement en contrepartie! Ils nous envoient des bénévoles pour aider Dennis à installer les lumières en novembre, ce qui n'est pas une mince affaire car il est très méticuleux! D'autres bénévoles viennent accueillir les visiteurs chaque soir.

Nous sommes fiers d'avoir amassé 105 716 \$ pour Make-A-Wish | Rêves d'enfants depuis 2010, mais nous sommes surtout reconnaissants d'avoir rencontré des personnes formidables grâce à Make-A-Wish | Rêves d'enfants, notamment des employés extraordinaires et coopératifs. Nous avons eu l'occasion de rencontrer des enfants de rêve et leur famille, nous avons tissé des liens avec les bénévoles, nous avons appris à mieux connaître nos voisins et nous avons ravivé d'anciennes amitiés.

Mon conseil pour quiconque souhaite organiser une telle activité : être bien organisé. Chez nous, Dennis est le maître d'œuvre, alors que je m'occupe des listes et des contacts. Nous avons établi des paramètres, déterminé nos besoins, ciblé les personnes qui peuvent nous aider et appris à utiliser les réseaux sociaux. N'hésitez pas à demander un coup de main à votre famille, vos amis, vos collègues et vos voisins. Aussi, des étudiants cherchent parfois à faire du bénévolat. Lancez un appel aux bénévoles dans les réseaux sociaux et publiez des photos pour attirer les gens. Contactez les stations radio, les journaux et les chaînes d'information locales. Les membres des clubs photo de London et St Thomas nous ont beaucoup aidé en publiant des clichés fabuleux. Les *Ukes of Hazzard* ont attiré d'importantes foules lorsqu'ils sont venus chanter des cantiques de Noël. Soyez ouverts à toutes les possibilités; on ne sait jamais qui peut contribuer au succès d'une activité. Avons-nous atteint nos objectifs? Bien sûr! Nous tenons à remercier toutes les personnes qui font le détour chaque année, prêtes à faire un don. Ensemble, nous réussissons à égayer la vie des enfants atteints d'une maladie et de leur famille!

Merci à Dennis et Raymie d'appuyer Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada, et de rendre possibles les rêves d'enfants atteints d'une maladie grave.